

Frau Krebs folgt der Bitte des Ausschussvorsitzenden, über die Ehrenamtmesse 2016 zu berichten.

Die Ehrenamtmesse 2016 sei sowohl von Ausstellenden als auch vom Publikum gut besucht und angenommen worden, und das DRK freue sich auf die nächste Durchführung im Jahr 2020.

Die Vorbereitungen und Verhandlungen für die Ehrenamtmesse 2020 liefern, und betreffend die Räumlichkeiten bemühe man sich erneut um die sehr gut geeignete Stadthalle. Der Termin für die Ehrenamtmesse 2020 werde zeitnah bekanntgegeben werden.

Der Ausschuss wünscht für die Durchführung viel Erfolg.